



21 22 23 24 25 26 27
 28 29 30 31 01 02 03
 04 05 06 07 08 09 10
 11 12 13 14 15 16 17

VORGESTERN

GESTERN

HEUTE

Go!

13:00 - 18:00 Uhr
 mit Felix Moese



"Ein Bett im Kornfeld"

Auf dem Weizenfeld am Rande von Bad Kissingen hat am Freitag wieder das einzigartige Bett-im-Kornfeld-Freiluftthotel eröffnet. Im siebten Jahr in Folge checken begeisterte Naturfans ein, sie schlafen in Feld getretene Mulden, auf weichem Stroh.

Nach dem Motto "Nirgends träumt man so schön wie unter dem Sternenhimmel" lädt die Erfinderin Monika Fritz Naturfans ein.

Wie entstand die Idee?

Als Monika Fritz im Sommer 2002 völlig pleite war, hörte sie im Radio den Song von Schlagerbarde Jürgen Drews "Ein Bett im Kornfeld". Und da kam ihr die zündende Idee: Warum nicht mal im Kornfeld übernachten? Damit hatte Monika Fritz das perfekte Konzept gefunden: Aufregend, romantisch, naturverbunden - und es kostet wenig Geld.

Das Hotel im Kornfeld funktioniert wie ein Labyrinth im Maisfeld. In das gewachsene Korn sind Wege und "Zimmer" hineingemäht.

Neben der Übernachtung im Freien gibt es jede Menge Rahmenprogramm. Von einer Stroh-Hüpfburg für die Kleinen und Heilmoorbad für die Großen bis gemütliches Lagerfeuer, Gegrilltes und ein großes Frühstücksbuffet ist alles dabei.

Check-in ist täglich bis zum 17. August um 16.30 Uhr, abreisen muss man am nächsten Tag bis 12 Uhr damit das "Bett" für die nächsten Gäste gemacht werden kann. Aus ganz Deutschland reisen Abenteurer an, deshalb sollte man so früh wie möglich ein "Zimmer" reservieren.



[Links zum Thema](#)